

Martes, 30 de julio de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

#ConflictoArmadoInterno | El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo invitó a la ciudadanía a estar alerta a las campañas de desprestigio en contra de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

#EnMedios | El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, enfatizó que será él quien agilice el proceso de entrega de armas incautadas. "Tienen 30 días desde la resolución para entregar las armas a las Fuerzas Armadas del Ecuador". [Ver más](#)

**@DefensaEc**

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, mencionó: "Esta lucha solo la podemos ganar si estamos unidos". Las @ffaaecuador y @PoliciaEcuador intensifican las operaciones militares en todo el territorio, para recuperar la paz del país!. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

#Guayas | Las Fuerzas Armadas del Ecuador aprehendieron a dos presuntos delincuentes que tenían en su poder una motocicleta reportada como robada y prendas militares. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

En #Manta, informe del #ConflictoArmadoInterno. El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó:

- ✓ Accionar del Bloque de Seguridad.
- ✓ Resultados de la INTERVENCIÓN INTEGRAL en Durán.
- ✓ Pago de indemnización por el daño ocasionado en el radar de Montecristi. [Ver más](#)

Nota Referente: [Primicias](#), [El Telégrafo](#), [El Mercurio](#), [Ecuavisa Noticias](#), [radiocentro.ec](#), [CENTRO Digital](#), [Ecuador TV](#), [Vistazo](#), [El Universo](#), [El Comercio](#)

**@DefensaEc**

En el cantón #EloyAlfaro provincia de #Esmeraldas, el personal de las @FFAAECUADOR localizaron un establecimiento improvisado donde se construyen y reparan embarcaciones; en el lugar, se construía un semisumergible que sería utilizado para transporte de sustancias ilícitas. [Ver más](#)

Nota Referente: [Radio Pichincha](#)



Martes, 30 de julio de 2024

## Seguridad y Defensa

**En astillero improvisado se construía semisumergible en Esmeraldas. El Universo**

Una incursión naval permitió el hallazgo de un semisumergible en un astillero rústico en el sector Limones, del cantón Eloy Alfaro, norte de la provincia de Esmeraldas, la mañana del domingo 28 de julio. [Ver más](#)

**Tres de cuatro zonas críticas de Durán aún esperan ser "tomadas" por el Gobierno de Ecuador. Primicias**

Aunque los militares hacen presencia en unidades educativas, ejes viales y ejecutan patrullajes disuasivos en todo el cantón, aún se espera intervenir de forma integral tres de las cuatro áreas críticas, de acuerdo al comando. En la tercera semana de la intervención estatal, promocionada por autoridades de gobierno como la "toma de Durán", las acciones se concentran por ahora en uno de los sectores, la lotización Fincas Delia (sureste). Este es uno de los más grandes asentamientos irregulares -con alrededor de 1.800 familias-. [Ver más](#)

**El deterioro de Ecuador supera al de Palestina en índice global de paz. Radio Pichincha**

El Índice Global de Paz es un informe que mide la paz y las oportunidades para inversores en determinados países y regiones del Mundo. [Ver más](#)

**Cuatro policías peruanos detenidos en Huaquillas por presunto tráfico de armas. El Universo**

En un operativo de investigación de comercialización de armas, la Policía de Ecuador informó que el domingo detuvo a nueve personas, ocho de ellas extranjeras y una ecuatoriana, durante el operativo que incluyó dos allanamientos en la ciudad orense de Huaquillas. [Ver más](#)

**Tres personas mueren en un ataque armado dentro de una buseta en el cantón El Guabo, en El Oro. Primicias**

Los atacantes obligaron al chofer a detener la buseta y dispararon contra dos objetivos, pero las balas alcanzaron a una tercera persona que también perdió la vida. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso El Universo](#) [Metro](#)

**Transportistas denuncian supuesta extorsión de agentes de tránsito en Durán. Primicias**

"Ha quedado claro el día de hoy que la unidad de tránsito municipal de Durán no tiene competencia en el anillo vial nacional, esto es en la avenida Nicolás Lapentti, en donde se vienen realizando controles que se han convertido en claras denuncias de extorsión", manifestó Napoléon Cabrera, dirigente de los transportistas. [Ver más](#)

Martes, 30 de julio de 2024

	<p><b>36 meses de prisión para tres procesados en el caso Pampa. Primicias</b> En el caso Pampa la Fiscalía investiga a una presunta red narcodelictiva, liderada por Dritan Gjika, de nacionalidad albanesa. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Segundo pedido de juicio político a Mónica Palencia pasa el filtro del CAL y va a Fiscalización. Primicias</b> El nuevo pedido de juicio político contra la ministra del Interior, Mónica Palencia, está encabezado por la legisladora correísta Paola Cabezas. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Expreso</a>, <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Directora de Salud del IESS, que ayudaba a Mayra Salazar, renuncia tras recibir amenazas. Primicias</b> María José Augusto Salazar asumió la Dirección del Seguro de Salud del IESS hace apenas mes y medio. En su carta de renuncia, dice que deja el cargo tras recibir amenazas de muerte. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Caravana de tráileres y camiones en Quito exige seguridad en las vías. Primicias</b> Una caravana de tráileres, camiones, plataformas y cabezales se registró en la Autopista General Rumiñahui, suroriente de Quito, este 29 de julio de 2024. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Caso Aidita Pamela Ati: Se cumple un mes de la muerte de la subteniente y se realizó un plantón fuera de la Comandancia del ejército. La hora</b> En la Comandancia del Ejército en Quito se realizó un plantón para exigir justicia por la muerte de Aidita Pamela Ati. Este 29 de julio se cumple un mes del hallazgo del cadáver dentro de una brigada militar en la Amazonía. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">Metro</a>, <a href="#">Radio i99</a>, <a href="#">98.9FM</a>, <a href="#">Radio Quito</a>, <a href="#">Vistazo</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> <input type="checkbox"/> Nuestro trabajo continúa con entrega, coraje y firmeza, comprometidos por la seguridad de los ciudadanos.ec 🧡. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> Mediante un allanamiento realizado en el barrio Tnte. Hugo Ortiz del cantón Santa Rosa, se aprehendió a un sujeto, quien tenía en su posesión: 36 dosis de sustancias sujetas ilícitas (cocaína). 2 placas de chaleco balísticos. 2 esposas . 2 pistoleras de piernas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> <i>Camioneta intentó huir al notar presencia militar en Quevedo</i> Durante operaciones militares en el sector del anillo vial del cantón #Quevedo, una camioneta intentó evadir el control, por lo que se inició una persecución vehicular, sus ocupantes salieron en precipitada carrera. <a href="#">Ver más</a></p>



Martes, 30 de julio de 2024

**@armada\_ecuador**

#Esmeraldas | En la Base Naval delegación la Guardia Nacional de Kentucky UM #EEUU realizó la revisión de las las tablas de organización y equipos (TOE) esencial para el continuo mejoramiento del personal en el contexto del conflicto armado interno del país. [Ver más](#)

## Coyuntura

**Presidente Noboa solicita reunión del Consejo Permanente de la OEA para tratar situación en Venezuela. La Hora**

El presidente Daniel Noboa solicitó a la canciller Gabriela Sommerfeld que solicite una reunión urgente del Consejo Permanente de la OEA para revisar la situación de Venezuela.

[Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)

**"Los políticos mentirosos solo vienen cuando hay que pedir el voto", dijo Daniel Noboa en Manabí. Primicias**

El presidente de la República, Daniel Noboa, estuvo este 29 de julio en Paján (Manabí), donde inauguró una escuela y volvió a fustigar a sus adversarios políticos por las ofertas incumplidas.

[Ver más](#)

**Elecciones en Venezuela: Maduro expulsa a diplomáticos de siete países de América por críticas. Ver más**

Además de expulsar a diplomáticos, el régimen de Nicolás Maduro suspende vuelos a Panamá y Dominicana por "acciones injerencistas". [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)

**Alerta del riesgo para Ecuador de intención que se trata en Asamblea Nacional de desconocer acuerdo con el FMI. El Universo**

La Cámara de Comercio de Quito lanzó una alerta por la reciente aprobación de un informe en el interior de la Asamblea Nacional que busca que se declare ilegítima la deuda con el Fondo Monetario Internacional (FMI). [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)

## Opinión

**La agonía que vive el padre de la subteniente Aidita Ati mientras se investiga el crimen. Byron Castillo. El Extra**

Luis Ati lloró desconsoladamente afuera del Ministerio de Defensa, en el centro de Quito. Con sus manos temblorosas sacó un gorro tricor que forma parte del uniforme militar del Ejército ecuatoriano. [Ver más](#)

**La amenaza a la democracia exige unidad. José Xavier Editorial. La Hora**

Todas las advertencias y vaticinios que desde un inicio, a la luz de la experiencia de la Guerra Fría, se hacían sobre el chavismo y el socialismo del siglo XXI en Venezuela resultaron ciertas. Esas mismas fuerzas todavía operan en Ecuador y en otros países de la región. [Ver más](#)



Martes, 30 de julio de 2024

**Ahorros de cocinera. Salvatore Foti. La Hora**

Y si por último no quieren adquirir tecnología, saquen a los militares y a las policías 24/7 para que controlen el territorio de verdad. Se ahorran la plata para destinarla en obras más importantes que tampoco vemos y tienen una dinámica comunicacional —allí no se ahorra— [Ver más](#)

## Radio y Televisión

**[Entrevista a ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo – Vera a su manera - 28-julio-2024](#)**

[https://youtu.be/7\\_fOniQIH8?si=uhA0p8ns2rkGKjep](https://youtu.be/7_fOniQIH8?si=uhA0p8ns2rkGKjep)

**Tema: Rol de las Fuerzas Armadas del Ecuador ante la crisis. [Ver más](#)**



En rueda de prensa informamos las operaciones realizadas por el Bloque e Seguridad, en Manta y a escala nacional. Mención Ministro de Defensa - Defensa Ecuador 29-julio-2024

[Ver más](#)



En Manta las autoridades del Bloque de seguridad dieron a conocer los resultados de las acciones realizadas en la provincia de Manabí. Mención Ministro de Defensa **TC 29-julio-2024 nota referente Teleamazonas**



Armada de nuestro país incautó esta enorme cantidad de sustancias ilegales a 250 millas de las Islas Galápagos. En el operativo, tres personas fueron detenidas en la embarcación, quienes fingían ser pescadores del lugar. RTS -29-julio-2024

[Ver más](#) 2024



Guayaquil freno a narcodelincuencia. Mención FF.AA. **TC 29-julio-2024**



Manabí hallan armas y municiones. Mención FF.AA. **TC 29-julio-2024**



Esmeraldas construían semisumergible. Mención FF.AA. **TC 29-julio-2024**